

apprit les éléments de la magie. L'argent lui manquant et son hôtesse menaçant de le chasser, il fut secouru par le sieur de Chillaud, son cousin, et en 1567, il retourna en Saintonge.

JEAN DE CORDES, né à Limoges, en 1570, fit le commerce à Lyon jusqu'à trente ans, puis alla à Rome et fut chanoine de Limoges. Il est auteur de divers ouvrages sur la religion.

*Gravures des Chapitres nobles de l'Argentière et de Salles dans le diocèse de Lyon*, par Desarnod, architecte à Lyon, chez Joubert, Grande-Rue Mercière et Vincent, élève en architecture, place Louis-le-Grand, maison de Loras, près la place Le Viste, 1787. Prix : 6 livres chaque, compris le tableau des preuves de noblesse de ces Chapitres.

L. MOREL DE VOLEINE.

